

El pasado sábado nos abandonaba nuestro alumno de 2º de Gestión Forestal y del Medio Natural, Lucas Uroz Fernández. No hay palabras para describir los sentimientos que nos embargan debido a esta triste e injusta noticia.

Confiamos en que con el paso del tiempo, sus familiares y amistades logren superar los duros momentos que están atravesando y, asimismo queremos hacerles constar el sentimiento de cercanía ante este duro trance por parte del alumnado, profesorado, personal no docente y padres y madres pertenecientes al Centro.

La comunidad educativa del IES Federico García Lorca expresa sus condolencias a la familia de Lucas, en especial, a sus padres y a su hermana Cristina.

